
 

  

 

 

６月２２日（月）、地元の方から国道４０７号線沿いにある住共済会館の北側

の木の枝が張り出し、通行人が迷惑をしている。特に通学路なので子供たち

が怪我をしたら大変だ！と申し出がありました。早速現場を確認し市役所へ。 

 都市整備部建設課の職員に現状を話し、場所と所有者に連絡しました。国

道沿いなので、所管が県ということで、飯能土木事務所へ連絡をしていただ

き、県の方で動いてくれました。 

 土木事務所の職員が警察と一緒に交渉し対応をしていただきました。その

結果、８月２５日（火）に業者が木の伐採を行い、すっきりしました。 

 

６月の段階 

   

８月２９日現在 

  

すっきりして安全になりました。 


